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È pericoloso mostrare troppo all’uomo quanto sia simile alle bestie, senza dimostrargli

la sua grandezza. È pure pericoloso fargli vedere troppo la sua grandezza senza la sua

bassezza. È più pericoloso ancora fargli ignorare l’una e l’altra. Non bisogna che l’uomo

creda di essere uguale alle bestie, né agli angeli, né che egli ignori l’una e l’altra cosa, che

sappia l’una e l’altra.
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